
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 08 DE JULHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

QUATRO 

Aos oito do mês de julho do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se ordinariamente 
no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, 
denominado Maisa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com a 
presença da maioria dos Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor 
Presidente em exercício Vereador José Fábio dos Santos, declarou aberta a presente 
Sessão. Em seguinte o Senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do 
Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de 
discussão a mesma aprovada por unanimidade. Matérias apresentadas pelos senhores 
vereadores: 1° Indicação 03/2024. Autoria do Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior. 
20 Indicação n° 03/2024. Autoria Mesa Diretora. 3° Indicação n° 07/2024. Autoria dos 
Vereadores Douglas Brasileiro da Silva e Alexandro Rodrigues Campos. 4° Indicação 
n° 08/2024. Autoria do Vereador Douglas Brasileiro da Silva. 5° Moção de Aplauso e 
Agradecimento n° 02/2024. Autoria da Vereadora Vera luce dos Santos Dantas Santos. 
Uso de Tribuna: Fez uso da palavra o Vereador Douglas Brasileiro da Silva, após 
cumprimentar a todos e os que nos assistem pelas redes social, falou sobre a indicação 
que apresentou em conjunto com e o Vereador Alex, para que um caminhão pipa fique 
disponível para atender o Chapadão e Assentamento, caso se haver uma emergência, 
o mesmo estará próximo da região e do Assentamento. FaloU de uma indicação que 
apresentou sobre palestras de transito junto as escolas. Em 2022 fez uma indicação 
para que os quebras molas fosse substituindo por redutores de velocidade, para autuar 
quem transitar em alta velocidade. Finalizou agradecendo a presença de todos. Ordem 
do dia: 1° Projeto de Lei 505/2024. Cria a Coordenadoria de Proteção civil 
(COMPDEC), dispõe sobre o Conselho Municipal de Proteção e Defesa Civil 
do Município de Sonora, MS e dá outras providências". Aprovado por unanimidade. 2° 
Projeto de Emenda Impositiva Individual a Lei Orgânica n 001/2024. "Acrescenta o 
Art. 132-A à Lei Orgânica do Município de Sonora-MS, e I dá outras providências". 
Aprovada em primeiro turno por unanimidade. Explicaçõ0 Pessoais: Fez uso da 
palavra o Vereador Alex Campos, cumprimentou a todos los presente, em seguida 
agradeceu todos que estiveram envolvidos na organização d festa que teve no final de 
semana no pantanal, foi uma festa familiar, agradeceu a Prefeitura que enviou um 
caminhão pipa e o son. Sobre o Parque Novo Horizonte, disse que vem acontecendo 
com frequência problemas com a água, e conversando com o responsável que é o 
Paulinho, foi falado que tem uma parte do encanamento que deve ser trocada, temos 
que resolver essa questão, que a Prefeitura compre encanamento novos, uma vez a 
água ser essencial. Falou que algum tempo atrás em uma reunião foi dito que seria 
construindo uma sala para a creche, e até hoje o momento não foi feita, somos 
cobrando se prometeu tem que cumprir. Disse que fez uma indicação há um tempo 
para construir uma caixa d'água, uma vez a atual ser muito antiga está enferrujada, 
temos que tomar uma atitude, o Chapadão o encanamento é de mangueiras, temos 
que resolver o mais rápido possível, finalizou desejando um boa noite a todos. Em 
seguida fez uso da palavra o Vereador Dalmi Alves, cumprimentou todos em nome do 
Presidente e todos os presente. Parabenizou a Vereadora Vera pela Moção cp Honra, 

02_21'4 



agradeceu o Gerencia de Obras, Senhor Antônio João, Engenheiro Eduardo e todos os 

Servidores, pela obra da canaleta na rua dos Buritis com a Rua Amazonas. Finalizou 

desejando uma excelente semana a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador 

Douglas Brasileiro da Silva, agradeceu a todos os presente e aos que vieram reivindicar 

referente ao concurso público, compactua com a decepção que todos estão tendo, nós 

como legisladores estamos esperando algum resultado do Poder Executivo para que 

possamos agir, se homologo vamos abrir uma CPI, para saber se houver favorecimento. 

Finalizou desejando um boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador 

Joaquim Cassiano Teixeira, cumprimentou todos os presente. Falou da emenda que o 
Deputado Marcio Fernandes enviou a qual já está na conta para sier investido na saúde, 
deixa seu agradecimento ao mesmo pelo envio da emenda de cem mil reais ao 
Município. Em relação ao concurso público conversado com o prefeito, ele disse que 
foi recomendação do Ministério Público por ter muitas pessoa contratadas., após o 
concurso houve algumas denuncia que pessoas teriam sidas beneficiadas. se tem 
provas que sejam apresentadas, não podemos prejudicar aquelas pessoas que deram 
todos seus esforços para estudar e passar no concurso disse ser a favor de homologar 
o concurso. Finalizou agradecendo a presença de todos. Em seguida fez uso da palavra 
Vereador Francisco Deuzimar Lima, após cumprimentar a todos em nome do 
Presidente, parabenizou a Vereadora Vera pela Moção apresentada aos Servidores da 
Celcom, sendo os mesmos merecedores de tal honraria, referente os candidatos 
aprovados no concurso disse que os mesmos estão em sua razão em reivindicar seus 
direitos, uma vez que foram aprovados, cabe agora ao Ministério Público apurar se 
houve algum tipo de favorecimento e caso houver tomar as medidas necessárias. 
Finalizou suas palavras agradecendo a presença de todos. Em seguida fez uso da 
palavra, Vereador Laudir Abreu da Rosa, cumprimentou a Presidências, Vereadores 
(as) e a todos os presentes, em seguida falou de sua 
indicação relacionada ao funcionalismo público, onde solicita a inclusão do inciso VII 
ao Art.136 da Lei Municipal 285/2001 que concede aos funcionários públicos 
afastamento de 3 dias no caso de falecimento de Avô, Avó, Sogro e sogra, a perda de 
um ente querido é um evento que demanda tempo para luto e adaptação, ao garantir 
esse período de afastamento, proporcionamos aos Servidores a oportunidade de lidar 
com as questões familiares e emocionais decorrentes desse momento, sem prejudicar 
sua estabilidade financeira, dessa forma a indicação busca não apenas fortalecer os 
laços familiares, mas também promover a saúde mental e o bem-estar dos Servidores 
Públicos, contribuindo para um ambiente de trabalho mais humano e compreensivo. 
Finalizou desejando uma excelente noite a todos. Em seguida fez uso da palavra o 
Presidente em exercício Vereador Jose Fabio dos Santos, cumprimentou os 
Vereadores e Vereadoras aos presente e quem nos assiste através das redes sociais, 
em seguida parabenizou todos os Vereadores (as) pelas indicações apresentadas, 
parabenizou a Comunidade do Pantanal e organizadores da festa junina que aconteceu 
no final de semana. Em nome do Max parabenizou a festa junina, promovida pela 
família Almeida. E sobre o concurso disse que estamos esperando uma resposta do 
Poder Executivo, sendo que o Líder do Prefeito ficou de dar uma resposta até na sexta 
feira dessa semana. Finalizou desejando uma excelente semana a todos. E nada mais 
havendo a tratar encerrou a presente Sessão e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa 
Junior 10 Secretário, lavrei a presente Ata que após lida, discutida e se aprovada, vai 
assinada por mim e pelo Presidente 


